

DOMINIQUE

Le 5 décembre 2013

## J'écris au Père NOEL comme un Enfant

Père Noël, comme je suis content je vais pouvoir vous parler grâce au téléphone que m'a prêté mon grand frère Guillaume. Si vous oubliez quelque chose, vous pourrez me réécouter. Vous avez sûrement un enregistreur sur votre téléphone à vous. Voilà, ce soir Papa il m'a fait peur tellement il s'est fâché. Faut dire que j'avais mangé beaucoup de bonbons chez ma copine Marie. Aussi à table, je n'arrivais pas à finir ma soupe, alors Papa il a crié très, très fort. Maman lui a dit qu'il exagérait.

Vous savez Père Noël de temps en temps j'ai envie de voler. Je voudrais être un oiseau qui accompagne les nuages. D'autre fois, je suis un lion. Tous mes camarades ont peur de moi, surtout Paul qui me donne plein de coups de pieds pendant les récréations. Je le déteste.

Mais par dessus tout je voudrais être invisible, traverser murs, portes et fenêtres. Je voudrais aller d'une maison à l'autre, regarder Marie quand elle fait ses devoirs. Je l'aime beaucoup Marie. On s'entend bien tous les deux. Dites à sa maman qu'elle doit me permettre de venir la voir plus souvent. Vous me promettez, vous lui direz.

Maman m'a dit que c'était le moment de vous demander des jouets. Mais Papa m'a expliqué que pour qu'il y en ait pour tous les enfants, il ne fallait en demander qu'un seul. Je le regrette. Je trouve que ce n'est pas assez. Vous savez que, depuis plusieurs mois, je rêve d'un vélo. Mais, à la télé, ils ont parlé d'un jeu très drôle à installer sur ma console. Avec Marie on voudrait dessiner ensemble. Une boîte de peinture ce serait magnifique. Ah, Maman me répète qu'il faut que je sois sage sinon vous ne passerez pas.

Je suis sûr qu'elle se trompe, vous êtes trop gentil.

J'ai oublié de vous dire, je m'appelle Jacques, j'habite à Ouistreham au 10 rue Cabieu. C'est la rue où il y a le cinéma, vous ne pouvez pas vous tromper, c'est juste la maison en face de Monsieur le Maire.